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将将胜胜利利进进行行到到底底
高速男篮今战佛山，剑指主场八连胜

日本国家队遭

国际篮联全球禁赛

本报讯 由于日本篮协未能
按期合并国内两个顶级联赛，国际
篮联（FIBA）执行委员会近日正式
召开会议，并作出剥夺日本“FIBA

成员协会资格”的决议。这样一来，
日本男女篮国家队在未来将无法
出战任何FIBA举办的国际赛事，目
前尚未有消息透露禁令何时解除。

日本国内篮球联赛的情况比
较特殊，他们拥有NBL和BJL两大
顶级联赛，并且不分主次，这一情
况也违反了FIBA规定的运营条例。
早在去年12月份，国际篮联便要求
日本篮协将两个联赛统一规范，并
明确各自定位，但日本篮协并未作
出反应。今年5月，国际篮联通知日
本篮协尽快整改，多次商讨之后，
国际篮联给出的最后整改期限是
10月31日。可惜在规定期限内，日本
篮协并未完成整改，最终国际篮联
对日本篮协作出了取消会员资格，
同时禁止日本队参加任何国际大
赛的处罚。

2013年，黎巴嫩队就因为国内
联赛管理混乱，被国际篮联作出全
球禁赛的处罚，黎巴嫩队也因此错
失了当年的亚锦赛。接下来，2015年
男篮亚锦赛将是亚洲范围内最大
型的篮球赛事，在国际篮联并未明
确通知日本队禁赛期限的情况下，
日本队或无法参加本项赛事。

本报记者 刘伟

幸福总是有点短暂，转眼
间，高速男篮赛季最长的“四连
主”已经来到了最后一场。11月
28日，联赛第12轮，高速男篮将
在主场迎战佛山，球队的目标很
明确，击败对手，收获主场八连
胜，也能为客场之旅开个好头。

对阵佛山，高速男篮自然希
望延续连胜势头。目前主场的连
胜战绩固然可喜，不过主帅巩晓
彬还是发现了胜利背后的一些
问题，球队之前赢的几场球有点
太吃力，“以后的比赛，希望队员
们能多打出一些快攻，用轻松的
方式得分。”除了快攻问题，球队
防守质量下降，也是大彬比较头
疼的问题，27日的赛前训练结束
后，他要求队员们接下来的比赛
要再硬一点，“比赛就是战斗，对
方不会让你轻松上篮，我们的防
守也应该再硬一点。”

对阵佛山，高速男篮除了要
延续主场连胜的势头，还要争取

对阵佛山的9连胜。佛山男篮2010
年成立，山东队在之前同佛山的八
次交手中，未尝败绩，在心理上占
据绝对优势。不过新赛季得益于末
节单外援新规，佛山队一改往日鱼
腩形象，战绩有了很大起色。

目前佛山队以5胜6负位列
联赛第十二，不过五个胜场，有
三个是在客场取得的，可见球队
打客场还是很有心得的。同多数
三外援球队一样，佛山的进攻火力
主要围绕着外援展开。约什是CBA
老面孔，个子不高，速度奇快，当年
面对山东，曾有过单场54分的疯狂
表现，火力不容小觑。佛山队亚洲
外援是哈提布，哈提布来自黎巴
嫩，是朱芳雨之前的“亚洲第一小
前锋”。目前已经36岁“高龄”的哈
提布状态保持得不错，场均得分
维持在19分左右。

佛山外援最值得一提的，是
他们的大个子中锋克拉夫索夫。
克拉夫索夫是乌克兰国家队主
力中锋，身高2米12，今年夏天他
联手杰特征战了男篮世界杯，在

5场比赛，交出7 . 4分5 . 6篮板的数
据。克拉夫索夫表示，能从乌克兰
不远万里来到中国联赛打球是在
队友杰特建议下成行的。克拉夫索
夫身板结实，封盖意识出色，他
同拉杜的欧洲内线较量，颇具看
点。同时，两位乌克兰队友各为
其主，也是比赛的一大卖点。

本报记者 叶嘉利

北京时间11月27日，湖
人在主场以93：99负于小加
索尔、康利率领的灰熊队，湖
人在三连败后重新回到西部
倒数第一，战绩为3胜12负。

想看湖人赢球，已经成
为一件难上加难的事情。赛
后美国媒体ESPN发表了评
论，“英雄主义拯救不了湖
人”，大意就是，科比信任自
己能成为湖人的英雄，因为
他扮演这个角色已经十多
年，直到退役前，他仍不会改
变。科比就像是黑暗骑士，要
么以英雄之名死去，要么以
恶棍之名盖棺论定。

湖人迎战灰熊，是两支
风格迥异的队伍之间的比
拼，灰熊的实力屡屡在季后
赛得到验证，以小加索尔为
轴，兰多夫攻城拔寨，外线高
效的三分和防守，这是一支体
系很完整的队伍，很难找到他
们的弱点；湖人则显得凌乱，
开局林书豪依仗个人进攻得
到8分，尼克·杨上场之后就开
始了他的单打战术，从板凳上
冒出来的普莱斯也有惊艳的
表演，但这些得分毕竟还是过
多依赖个人灵光闪现，如同
昙花一般，不能指望其成为
持久的战斗力。

当“小角色”们过完瘾之
后，科比开始出手了。整场比

赛他出手15次，只命中5球，
其中后三投全投丢，偏偏这
三投都是在急需追分的关键
时刻，而且科比还有一次关
键的传球失误。和往常一样，
科比习惯于在最后时刻接管
比赛，只不过这一次，他亲手
葬送了比赛。

湖人现在就像一盘散
沙，打不出像样的团队篮球，
看看科比身边的队友，普莱
斯、韦斯利·约翰逊、乔丹·希
尔、萨克雷、布泽尔，还有林书
豪、尼克·杨，科比还能指望谁
呢？这仿佛印证了那句话，看
敌方阵容像一群狼，己方阵容
像一群哈士奇。一步一步坠入
深渊，湖人的噩梦还没完。

湖人负灰熊，西部垫底

紫紫金金军军的的噩噩梦梦没没完完没没了了

裁管会回复刘宏疆申诉

抗抗议议有有道道
别别让让愤愤怒怒占占风风头头
本报记者 刘伟

佛山队最近并不消停。身为
总经理的刘宏疆，在率队备战对
阵高速男篮的同时，还在密切关
注着裁管会对京佛一战主裁的处
理结果。因为赛后爆粗口、动手的
不冷静行为，刘宏疆很有可能还
会受到篮协的追加处罚。

27日稍晚些时候，处理结果
提前曝光。据著名篮球评论员苏
群透露，CBA裁判管理委员会在紧
张商议后，对“京佛战”主裁李平作
出处罚，他因“重大失误”将被停止
执法资格15轮。至此，刘宏疆递交
的恳请函及一系列申诉工作，最终
得到了回报。

此次以姚明为首的裁管会裁
决，处罚力度令人印象深刻，然而
其里程碑意义早已超过处罚本
身。首届裁判管理委员会的成员
分别是姚明、梁志斌、严晓明和徐
积为，另外一名成员袁超因是北
京队副总，因为比赛涉及到北京，
所以选择了回避。上述四人都是
联赛投资方，或者投资方代表，因
此这也成为CBA历史上第一次由
投资人自己而非篮管中心来裁决
比赛中的裁判问题。裁决同之前
裁判遭遇的重罚也有着根本不
同，这是裁判管理权交给投资人，

CBA联赛向“管办分离”迈出重要
一步的显著标志。

换言之，刘宏疆向裁管会讨
回了公道，第一次体会同联赛投
资人相称的主人翁感。然而长久
以来因为对“既管又办”的篮协处
置裁判问题的不信任，还是让刘
宏疆习惯性恢复了“恶人”本色。
那场比赛结束后，他冲技术台爆
了粗口甚至动了手，事后又选择
了向裁管会申诉。

无独有偶，就在上一轮联赛
津莞一战中，天津队总经理张润
起也因为对裁判判罚不满，冲进
赛场指责裁判，令现场一度陷入
混乱。

毋庸置疑，不管是刘宏疆还
是张润起，都将会因为自己粗野
的行为，受到篮协的追加处罚。实
际上，如果早一步意识到裁管会
的存在，通过裁管会合理、冷静地
处置争议，就不会有这些麻烦。

CBA联赛已经来到了第20
个年头，该到了成熟期。对屡屡出
现的哨子问题，篮协也不是没有
努力，裁管会就是一个很好的制
度和机制约束。相比以往申诉无
门、无奈耍泼引起注意，此时的经
理们应更有规则意识，拿起规则
合理、有效地解决问题，于己，于
联赛，这才是最有益的。

拉拉杜杜和和杰杰特特能能否否带带
领领高高速速男男篮篮豪豪取取主主场场八八
连连胜胜呢呢？？
本本报报记记者者 王王鸿鸿光光 摄摄
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